

Unas 70 personas mueren por ahogamientos en Canarias

• PUBLICADO EL VIERNES 25 DE FEBRERO DE 2022 - 19:58H



Sebastián Quintana dice que, de cada 10 ahogados, 8 son varones

• LANCELOT DIGITAL

Los varones son las personas que más mueren en el mar por ahogamiento. El divulgador, periodista y presidente de la plataforma "Canarias, 1500 kilómetro de costa", Sebastián Quintana, señaló en Café de Periodistas que, a veces, un exceso de confianza y valentía puede ser mortal cuando vamos a nuestras costas. "Es muy

importante aplicar y tener cultura de la prevención acuática, y especialmente en el caso de los chicos, nos creemos que somos isleños y pecamos de exceso de confianza. El 80 % de los ahogamientos se producen cuando nos introducimos en el mar con bandera roja o el mar se encuentra en mal estado”.

Quintana contó 700 puntos de baño en Canarias donde pueden surgir un ahogamiento. “En Canarias tenemos 1.500 kilómetros de costa y hasta 700 puntos de baño, entre grandes playas, pequeñas calas, piscinas naturales y no todas están señalizadas. De cada diez personas que se ahogan en Canarias, ocho son extranjeros y cuando llega el invierno, que es nuestra temporada alta, da la casualidad que gran parte de los servicios de socorristas, al acabar el verano, han rescindido sus contratos y las playas están sin vigilancia”.

El presidente de “Canarias, 1500 kilómetros de costa” aportó el dato de que mueren más personas en Canarias por ahogamiento que por accidente de tráfico todos los años.

Sebastián Quintana sigue advirtiéndolo que la mejor fórmula para evitar los ahogamientos es la información y la prevención.